

AZKOITIA / Se estabilizan en 25.000 los usuarios anuales de la Biblioteca

En 2010 hubo 202 nuevos socios y se alcanzó la cifra de 2.562. Desde las obras de ampliación, en 2007, el número de usuarios ha ido en aumento

La Biblioteca municipal azkoitiarra se ha caracterizado durante los últimos años por contar con una gran asistencia de lectores, creciente anualmente, así como por el importante número de préstamos que habitualmente realiza entre sus socios. Tras la reestructuración y ampliación de sus instalaciones realizada durante el 2006-2007 se ha incrementado año tras año el número de asistentes así como en el número de préstamos realizados hasta la estabilización del pasado 2009.

Lectores y usuarios

La Biblioteca abrió sus puertas tras las obras de ampliación en marzo del 2007 y desde entonces el número de usuarios ha ido en aumento. Desde esa fecha y hasta diciembre del mismo año, hubo un total de 13.899 préstamos. En 2008, los préstamos ascendían hasta los 20.570, en 2009 llegaban a los 18869 y en 2010, a 15.875.

En cuanto a la asistencia, es significativo el aumento experimentado desde las 14.910 asistencias de 2005 a las 17.379 de 2007 (desde marzo hasta diciembre); las 25.107 de 2008; las 24.767 de 2009; y las 25.013 de 2010. También es destacable que durante 2010 se hicieron 202 nuevos socios, 124 adultos y 77 niños alcanzando la cifra de 2.562 socios (en 2008 se llegó a los 2.090).

En cuanto al perfil del usuario de este servicio, hay que destacar que como viene siendo habitual en Azkoitia, el lector femenino supera al masculino; y en cuanto a los nuevos socios, se confirma esta tendencia con 116 mujeres y 85 hombres. Los libros más prestados para adultos han sido estos: en euskera: 'Amaren eskuak' y 'Katu jendea'; y en castellano, 'Los hombres que no amaban a las mujeres', 'La reina en el palacio de las corrientes de aire' y 'El tiempo entre costuras'.

Para niños, 'Caillou juega a ser doctor', 'Teo visita una granja', 'Teo eta bere lagunak', etc.

En cuanto a las revistas más solicitadas por los lectores azkoitiarras; han sido las siguientes: 'Cuerpomente', 'Muy interesante', 'Historia national Geographic', 'Viajes National Geographic', 'Integral' y 'Euskal Herria'. Señalar que además de libros y revistas, el centro presta material audiovisual y organiza al cabo del año otra serie de actividades como pueden ser visitas guiadas para alumnos de los centros escolares, charlas de escritores, muestras como la dedicada a la mitología, las celebraciones relacionadas con el día del libro y sacar la biblioteca a la calle, intercambio de libros, sesiones de cuenta cuentos, etc..